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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ５年 １１月２１日 

午前・午後 ８時５０分    

議会名 令和   ５年 第  ４回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番  久保 貴洋    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、閉校となった学校跡地の活

用について 

（１）旧下彦間小学校の跡地活

用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、高病原性鳥インフルエンザ

について 

（１）昨シーズン及び今シーズ

ンの高病原性鳥インフ

ルエンザの発生状況に

ついて 

 

 

 

 

 

① 旧下彦間小学校の跡地活用に向けた、現在の進

捗状況について伺います。 

 

② 旧下彦間小学校の跡地活用に関する地元住民か

らの要望等について伺います。 

 

③ 旧下彦間小学校の跡地活用に関する民間事業者

等からの最近の問い合わせ状況について伺いま

す。 

 

④ 旧下彦間小学校の跡地活用事業者選定に向けて

の今後のスケジュールについて伺います。 

 

 

 

① 昨シーズンの全国及び栃木県内、佐野市内での

高病原性鳥インフルエンザの発生状況について

伺います。 

 

② 今シーズンの全国及び栃木県内、佐野市内での

高病原性鳥インフルエンザの発生状況について

伺います。 
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（２）家きん農場での高病原性

鳥インフルエンザの事

前対策及び発生時の対

応について 

 

 

３、人を集める観光施策につい 

 て 

（１）人を集める観光施策の取

り組みについて 

 

 

 

４、クリケットについて 

（１）佐野市国際クリケット場

の利活用について 

 

 

 

 

 

 

（２）来場者に対するおもてな 

しについて 

 

 

 

 

（３）外国の要人に喜ばれる佐

野市独自のおもてなし

について 

 

 

 

 

 

            

 

① 高病原性鳥インフルエンザの事前対策について

伺います。 

 

② 佐野市内の家きん農場で高病原性鳥インフルエ

ンザが発生した場合の対応について伺います。 

 

 

 

① 観光振興、観光誘客を目的とした本市主催（本

市が事務局となっている実行委員会など）の祭

りやイベント等の現在の状況と、今後の開催予

定、取り組みについて伺います。    

 

 

① 佐野市国際クリケット場の本年度の利用人数及

び利用状況について伺います。  

 

② 本年度、佐野市国際クリケット場でクリケット 

  以外の、本市主催のイベントを開催したか伺い 

ます。 

 

 

① エンバシーカップ２０２３でのおもてなしにつ

いて伺います。  

 

② おもてなしを行う場所の設置及び現在のおもて

なしの場所について伺います。 

 

① 国際クリケット場がある田沼地区に、佐野市の

豊かな歴史と文化を感じることが出来る民間施

設の「田村耕一美術館」があります。このよう

な場所を活用して外国の要人をもてなせば良い

と思うが、当局の考えを伺います。     

 

  

 

 

 


